

undefined - mardi 9 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les délégués départementaux de l'Éducation nationale ont visité le groupe scolaire de Creys



Marcel Feuillet, Éric Bénabent, Monique Cebenka et Ludovic Cheneval. Photo Ludovic Cheneval

Les délégués départementaux de l'Éducation nationale (DDEN) sont nommés pour veiller aux bonnes conditions de vie des enfants à l'école. Ils rendent une visite annuelle aux établissements scolaires et rendent compte de cette visite à l'inspecteur de l'Éducation nationale et au maire de la commune.

C'est une inspection de ce type qui a été réalisée avec les deux délégués de l'Isère, Marcel Feuillet et Monique Cebenka, au sein du groupe scolaire de Creys-Mépieu. Ils étaient reçus par Ludovic Cheneval, adjoint au maire chargé de la petite enfance, et par Éric Bénabent, le directeur de l'école.

Comme le groupe scolaire a été entièrement refait à neuf en 2022, et comme les dispositions adéquates sont mises en œuvre de manière continue par les cadres de l'école de Creys, leur inspection n'a pas soulevé de point particulier.